
開催日時

開催場所

参加人数

　　　　　　　平成29年11月17日

平成29年度　　　第11回議会報告会

　　　　都市経済常任委員長　井上敏夫

相川公民館　集会室

井上敏夫、名切文梨、井上武、難波達哉、寺岡まゆみ、新井啓司

・３項目の要望（決算）を次年度の予算に対してシステマティック（体系的・組織的・計
画性）な質問をするのか。
・南部産業拠点について、市の説明・・・。
・市庁舎について、県庁を厚木市に、政令都市以外にとの話もあった。市庁舎（三つ
の案）は、駅近に建てるのかと思う。
・子育て支援、子育て日本一、保育園、ボートチケット売り場（ボートピア）ギャンブル
を、どのように考えて（対応して）いるか。
・４～５年前に厚木に越して来たが、アド街ック天国（2017・11・11）を見て、大企業が
あり財源になっていることを知った。
・海老名にＩＣの拠点（ショッピングの大きいもの）。どのような使い方をしたいか。市が
決めてからではダメ。拠点にするにしても、今回のような話し合いが必要。
・新庁舎について、厚木の合同庁舎は分散、一体としたものが良い。
　豊島区の庁舎のように、市民の交流の場として欲しい。文化会館は遠い。
・このまちは、人にやさしくない。駅にエレベーターがあるが遠い。
　窓口に行っても、総合受付はあるが、しっかり応えてくれる場が欲しい。
・決算の要望事項について、今後どのように扱われる（対応される）のか。
・選挙投票率下落、期日前投票所の環境を良くすることを検討して欲しい。
・厚木はスピード感があって開発されている。子育て、国の借金、南海トラフ等心配な
ことがある。市民の財産をどう守るのか。
・９月２６日の説明会では下津古久が抜けているが、どうなっているのか。
・南部産業拠点だけの話にして欲しくない。駅南口との関係も左右する。

報　告　書

平成29年11月17日　19時　～　20時30分

参加者か
らの質問・
意見等

自由な意見交換（テーマなし）

担当議員

報告事項 ・南部産業拠点について

50人

・平成28年度決算報告

・新庁舎について

意見交換
（テーマ）

意見書等
の検討が
必要な
意見等

特になし


